いつもお世話になっております。今月分の請求書を送付いたしますので、

何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます 2012年、本年もよろしくお願い申し上げます。

新年早々、こんなことわざに出会いました。

## 「冬来たりなば春遠からじ」

・・・・・恥ずかしながら、この年になるまでこの言葉を知りませんでした。

厳しい冬がくれば、春はすぐその隣、人生の厳しい冬もいつまでも続くわけではなく、

希望に満ちた未来がすぐ後ろに控えている。という意味だそうです。

わたしが育ったのは瀬戸内海式気候の温暖な場所ですが、子供の頃、冬の朝にはよく霜がおりていました。 もう少し寒い日には、水たまりに氷がうっすらと張りました。

昔ながらの木造校舎の小学校では、屋外の水道の蛇口から水が滴るように凍っている日も、時々ありました。 あの頃の冬はもっと寒かったように思います。(そういえば、舗装が良くなって『水たまり』も滅多に見ませんね。)

今年の冬は、久々に身体の中までしみるような寒さのような気がします。 かならず来るとわかっていても、春がまちどおしい今日この頃です。

冬の夜空に3つ並んだ星が目印のオリオン座。この左肩の部分にある「ベテルギウス星」が、 今年にも超新星爆発をおこすのではないかと噂されています。

(明日かもしれないし、100万年後かもしれない程度の誤差があるそうです)

紀元前 3114 年 8 月 13 日に始まったマヤの長期暦が、2012 年 12 月 23 に大きな周期を終え新しい周期がはじまるそうです。(人類滅亡説なんていうの噂もでていますが・・・)

世界各国では重要な選挙を控えているそうですし、ロンドンオリンピックもありますね。

2012年は変革の年になりそうな予感です。すべての人に愛と希望と喜びをもたらす変革になりますように。

皆様、どうぞ暖かくして風邪など召されませんようご自愛ください。たのしい冬をお過ごしくださいませ。



2011年大晦日、来島海峡の夕日。

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311